



Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Emmendinger Stadtrat

79312 Emmendingen, 13.07.23

Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN, c/o C. Schuldt, A sternweg 31, 79312 Emmendingen

Grüne Stadtratsfraktion zum Klimabericht

In der Sitzung des Technischen Ausschusses wurde am 11.07.2023 der Klimabericht der Stadt Emmendingen vorgestellt, der auch im Internet einsehbar ist:

https://www.emmendingen.de/fileadmin/Dateien/Dateien/Klimaschutz_Energie/Klimabericht_Stadt_Emmendingen_2020_bis_2022.pdf.

Hier wird eine Fülle an Maßnahmen dokumentiert, die seitens der Stadtverwaltung zum Klimaschutz und zur Klimawandelanpassung durchgeführt werden. Diese Maßnahmen werden von der Grünen Stadtratsfraktion ausdrücklich begrüßt und wir bedanken uns bei den vielen Beteiligten für ihr Engagement! Besonders beeindruckend sind die Maßnahmen „Energiehaus EM“, Förderung der Photovoltaik und die kommunale Wärmeplanung, um nur einige Beispiele zu nennen. Die Stadtverwaltung wirft somit eine Fülle an großen und kleinen Maßnahmen in die Waagschale für das Klima. Aber bekanntlich hat jede Waage zwei Schalen. Was liegt in der anderen Waagschale?

Hier sind aus Sicht der Grünen Stadtratsfraktion vor allem die Überlegungen für die neue B3 Umfahrung zu nennen, welche zuletzt im Technischen Ausschuss am 12.12.2022 behandelt wurde und im Bürgerinformationssystem der Stadt Emmendingen unter dem Stichwort „B3“ einsehbar sind: <https://www.sessionem.suedlicht.net/sessionnet/buergerinfo/info.php>. Diese neue Straßentrasse würde sämtliche, im Klimabericht vorgestellten, Maßnahmen konterkarieren und lässt jede Behutsamkeit im Umgang mit Natur und Klima vermissen.

Aus Sicht der Grünen Stadtratsfraktion dürfen die Klimaschutzmaßnahmen der Stadt nicht zu Aushängeschildern verkommen, hinter denen neue Straßen gebaut werden, die Landschaft zerschnitten und der Autoverkehr bedient wird. Stadtentwicklung muss ein Bestandteil der Klimaschutzmaßnahmen sein und entsprechend umsichtig gestaltet werden, so dass sie zur Klimawende beiträgt.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Schuldt, Fraktionssprecher